



76^{ème} Session de l'Assemblée générale

Point 124 de l'ordre du jour

Renforcement du système des Nations Unies
Décision sur les projets de résolution (L.85 et L.87)

New York, le 8 septembre 2022

Déclaration de la Suisse

Monsieur le Président,

La Suisse se félicite de l'adoption par consensus de la résolution sur les modalités du Sommet de l'avenir.

Nous remercions particulièrement les co-facilitateurs, les représentants permanents de la Nouvelle-Zélande et Oman, pour avoir guidé ces négociations si habilement avec engagement et grande patience.

L'adoption de la résolution, ainsi que l'établissement d'un Bureau des Nations Unies pour la jeunesse, comme décidé par l'Assemblée générale aujourd'hui, sont des premiers pas en avant importants.

La Suisse accorde une grande importance au processus de préparation du Sommet de l'avenir et se réjouit de participer activement et constructivement au sein des différents volets de négociations qui mèneront au sommet.

Ces volets, notamment la préparation d'un nouvel agenda pour la paix, d'un pacte numérique mondial, d'une déclaration sur les générations futures ou l'élaboration de nouvelles propositions pour améliorer la gouvernance des biens publics mondiaux, présentent une opportunité de faire avancer les débats et de renforcer le système multilatéral afin qu'il puisse tenir les promesses de paix, de développement et en faveur des droits de l'homme.

La Suisse se réjouit particulièrement que la résolution encourage une participation active de tous les acteurs concernés – non seulement dans le Sommet même, mais également dans la phase préparatoire. Le monde étant confronté à des défis majeurs, il est essentiel que nous nous prenions en considération toutes les approches et toutes les idées pertinentes pour arriver à un Sommet de l'avenir qui engendre de vraies réponses pour l'avenir.

Nous nous sommes fixés l'objectif ambitieux de parvenir à un résultat consensuel dans les négociations. C'est un défi mais aussi une opportunité. Nous appelons toutes les parties à s'engager dans un esprit constructif et une flexibilité maximale dans le cadre des prochaines étapes. Soyons ambitieux!

Nous sommes impatients à nous engager sans tarder dans ces discussions importantes, et serons attentifs à contribuer et surtout maintenir une dynamique positive jusqu'en 2024.

Je vous remercie.